

Ingresan y retiran fallecidos en el IML

lunes, 11 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) informa a la ciudadanía que el domingo 10 de Junio a las nueve de la mañana ingresó el cuerpo fallecido del joven José Rostrán Meza.

El informe médico legal indica que la causa de la muerte fue por arma de fuego. Una bala le penetró en el hemitórax posterior derecho.

El informe indica que Rostrán Meza estaba con un primo en el barrio Laureles Sur, que dista de la fábrica Kola Shaler ocho cuadras al Sur, por el cruce de Sabana Grande, momento en que personas desconocidas a bordo de una moto y una camioneta pasaron disparando y lesionando a dos personas, entre ellas al joven Rostrán Meza.

El cuerpo de Rostrán Meza fue retirado del Instituto de Medicina Legal por su prima Ana Paula Rostrán, a las tres de la tarde del 10 de Junio.

De igual manera se informa que a las nueve de la mañana de este mismo día domingo se recibió el cuerpo del ciudadano Donald Gutiérrez Pavón, de 70 años de edad, quien fue atropellado por una motocicleta, provocándole un trauma craneo encefálico contundente que le causó la muerte.

El cuerpo fue retirado del IML a las cuatro de la tarde por la señora Trinidad del Socorro Gutiérrez Pavón, hermana del occiso.